

Mamoudzou, le 13 juillet 2015

Communiqué de presse

Nous vous informons que les agents de l'Unité Territoriale d'Action Sociale de Petite Terre ont décidé d'entamer leur cinquième semaine de grève.

Nous rappelons que ce service départemental accueille en moyenne plus de 1500 visites par an.

Cependant, le local actuel qui est situé à Labattoir ne répond pas aux normes d'hygiène et de sécurité :

absence d'extincteurs et de plan d'évacuation d'urgence, fils électriques dénudés ou visibles, murs fissurés et moisis, pièces sans fenêtres (aveugles), présence de rats, etc.

Ce local est aussi trop exigu par rapport au nombre d'agents qui y travaillent. Soit 3 bureaux pour plus d'une vingtaine d'agents. Les usagers sont ceux qui pâtissent le plus de cette situation. Souvent obligés d'attendre plus de trois quart d'heure après l'heure de leur rendez-vous, faute de bureau libre, parfois accueillis dans la cuisine ou dans un coin du bureau d'accueil. Des conditions qui ne permettent pas non plus de garantir la confidentialité de leurs informations.

Les agents, également victimes de ces conditions de travail déplorables, ont vu une détérioration de leur état de santé depuis 2014. Rien qu'au mois de juin, l'UTAS a comptabilisé 6 arrêts maladies.

Aussi, ne pouvant plus prendre le risque d'une mise en danger des usagers et d'eux-mêmes, les agents ont décidé de poursuivre la grève jusqu'à la délocalisation du service vers un local adapté.

Co-secrétaire
du SUD CT976